

Communiqué du Syndicat National Force Ouvrière des Finances Publiques

Journée de mobilisations décentralisées du 26 mai 2009

Toutes les confédérations syndicales ont appelé les salariés à une journée interprofessionnelle de mobilisations décentralisées le mardi 26 mai 2009.

Malgré la proposition de la Confédération Force Ouvrière, elles n'ont pas décidé d'une journée de grève interprofessionnelle et ont préféré que se développent les initiatives en fonction des réalités locales afin de permettre la participation du plus grand nombre.

Le **Syndicat National F.O.-DGFiP** s'inscrit totalement dans les modalités de cette action interprofessionnelle et appelle les personnels à soutenir toutes les actions organisées dans les départements.

Le **Syndicat National F.O.-DGFiP** œuvre cependant pour que les Confédérations appellent à une grève interprofessionnelle intersyndicale afin de permettre à tous les salariés comme aux retraités de manifester leurs légitimes revendications pour qu'ils ne soient pas les seuls à supporter tous les effets de la crise.

En total accord avec les Confédérations, le **Syndicat National F.O.-DGFiP** n'appellera donc pas à la grève le 26 mai et ne participera pas à l'intersyndicale de la D.G.FI.P..

Le **Syndicat National F.O.-DGFiP** considère qu'une nouvelle grève d'une journée, à la D.G.Fi.P. seule, n'amènera pas le gouvernement à changer de politique en matière d'emplois publics, de services publics, de rémunérations et de maintien des garanties collectives.

Le **Syndicat National F.O.-DGFiP** estime qu'une action de longue durée reste désormais la seule option qui permettra de faire aboutir les revendications. Cela implique une prise de conscience et une mobilisation des personnels qui ne se réalisera que dans la clarté sur les revendications et dans l'unité sur les modalités d'action.